

MEMORIA LITERARIA 2025

Despedimos un nuevo año fallero, un ciclo lleno de emociones, tradiciones y momentos inolvidables. Ha sido un tiempo de plenitud, en el que hemos vivido nuestra fiesta con intensidad y orgullo. A pesar de que las inclemencias del tiempo no siempre nos han acompañado, el espíritu fallero ha demostrado, una vez más, su capacidad de sobreponerse a cualquier adversidad con alegría y optimismo.

Con este mismo espíritu, nos preparamos para cerrar oficialmente el ejercicio. Pero antes de dar paso a una nueva etapa, marcada por el nacimiento del Pleno de Junta Central Fallera y la Asamblea de presidentes y presidentas para el ejercicio 2025-26, llega el momento de cumplir con nuestro Reglamento Fallero: la aprobación de la memoria literaria.

Este documento recoge algunos de los momentos más intensos y representativos del ejercicio 2024-25. No pretende abarcar todo lo vivido, pero sí dejar constancia de aquellos acontecimientos que han marcado nuestra historia reciente. Con su aprobación, aseguramos que estos recuerdos y logros queden grabados en la memoria colectiva del mundo fallero, para que generaciones futuras puedan conocer y valorar el legado que seguimos construyendo.

Porque las Fallas son mucho más que una fiesta: son historia, cultura y sentimiento.

El presidente de Junta Central Fallera, Santiago Ballester, mantiene su directiva para las Fallas 2025. Después de la aprobación del acta del Pleno ordinario del pasado 9 de abril de 2024, se ha dado en la constitución de la Junta Central Fallera para el ejercicio 2024-2025

El presidente de JCF y concejal de Fallas, Santiago Ballester ha dado a conocer la composición del organismo autónomo municipal que mantiene su directiva al completo. Ballester estará acompañado de nuevo por José Luis Vaello como asesor y con Nicolás Garcés como secretario general. En cuanto a las vicepresidencias, Beatriz Ramos continúa como vicepresidenta primera del área de Protocolo, Relaciones Públicas y Agenda. La vicepresidencia segunda la ostenta María Jesús Andrés que estará al frente de las áreas de Cultura y Solidaridad, Juntas Locales y Recompensas. El vicepresidente tercero, Alberto de Marco, se encargará de Festejos, Infantiles y Juventud mientras que la vicepresidencia cuarta recae nuevamente María Tomás con las áreas de Medios de Comunicación, Redes Sociales y Web además de la de Patrimonio, Promoción Exterior y Publicaciones. Gabi Aranaz será el vicepresidente quinto y continuará en el frente de las áreas de Pirotecnia, Deportes, Archivo y Grandes Eventos. Como coordinadora general continúa también Carmen Martínez Ferrer. En la delegación de secretaría, continúa como vicesecretaria primera Pepa Molina que este año irá acompañada por José Planells como vicesecretario segundo, Pedro Alias como vicesecretario tercero y se estrena Juan Miralles como secretario de actas. En el área de Informática se mantienen como delegado y secretario Enrique Aviñó i Ángel Gimeno y también continúan en Incidencias y demarcaciones Toni Lázaro i Margarita Gómez, además de Rafa Martínez Corchero como responsable de Protección de datos.

La delegación de Protocolo, Relaciones Públicas y agenda seguirá con Omar Soler i Beatriz Hernani como delegado y secretaria, así como también el área de Cultura y Solidaridad con María Torras i José Carlos Astillero y también Recompensas con Luis Gallart i Mar Segovia. Uno de los principales cambios lo encontramos en el área de Juntas Locales que este año tendrá a Amparo Serrano como delegada y a Amparo Felip como secretaria.

En cuanto a las delegaciones de la vicepresidencia tercera, se mantienen en el cargo Vicente José Sirera i Mónica Peris como delegado y secretaria de Festejos, así como también Conchin Martínez y Mari Paz Obón en Infantiles y Juventud.

Las áreas de la vicepresidencia cuarta también repiten cargos con Pepa Gómez i Ana Isabel Nevot al frente de Patrimonio, Promoción Exterior y Publicaciones. En Medios de Comunicación, Redes Sociales y Web, de nuevo será Luis Serrano su delegado, pero en esta ocasión lo acompañará como secretaria Patricia Cobacho.

En las diferentes delegaciones de la vicepresidencia quinta no hay cambios. Se mantienen Miguel Ángel Pérez i Carolina Albiach en Pirotecnia y también Paco García i Pablo Guillén en Deportes. En Archivo, Javi Mozas será este año el delegado,

acompañado por el secretario Luis Vicente Coll. Con todo esto, Ballester ha hecho uso de los 22 vocales de libre designación Junto a ellos, los 78 delegados y delegadas de sector y los 22 presidentes y presidentas de Agrupación todos ellos con voz y voto.

Además, Ballester ha recordado también que todos los adjuntos podrán asistir a los plenos, con voz, pero sin voto. Una vez comunicada la composición de JCF el presidente ha recordado que la Gala Fallera se celebró con éxito el pasado 19 de abril y que también tuvo lugar una jornada de convivencia organizada por la Federación de Hogueras de Alicante con la asistencia de las Falleras Mayores de València y sus Corts de Honor. Un día de hermandad que compartieron también con las fiestas hermanas de Castellón. Por otro lado, el pasado 25 de abril se realizó el Consejo Rector del Organismo Junta Central Fallera y el 27 de abril, la comida de hermandad y jornada deportiva de final de ejercicio de la casa grande. Además, el último día del mes de abril, el martes 30, tuvo lugar la Gala de los Artistas Falleros para reconocer a todos los primeros premios de las Fallas 2024.

El mes de mayo se comenzó con la Gala de la Solidaridad que tuvo lugar en el Salón de actas de ONCE en una emotiva tarde llena de sentimiento. Se ha inaugurado al Pósito la exposición 'Volver a Brillar' sobre la restauración del cadalso de la Virgen María. Además, el pasado viernes se realizó la Danzó de las Fallas con la participación de 388 niños y niñas a la Danzó infantil y de más de 420 mayores a la Danzó de las Fallas. Ya domingo, se puso el broche de oro con la Solemne Procesión en la que participaron todas las comisiones que forman JCF y también las Falleras Mayores de València y sus Corts de Honor.

En cuanto a las fechas para solicitar permisos para la celebración de San Juan, estas serán los días 15 y 22 de junio y se tendrán que pedir con 30 días de antelación. Por otro lado, se han enviado dos circulares. La primera para informar que la petición de puntos violeta se puede hacer desde el 1 de mayo hasta que se acaban las plazas vacantes, que son 25. La segunda, para informar a todas las comisiones que hayan obtenido el primer premio de sección, tanto infantil como mayor, que pueden solicitar la cuantía económica por el premio de la Generalitat hasta el 29 de mayo. En subvenciones a la falla, el 15 de marzo se pagó el 75% y el 6 de mayo finalizó el plazo de justificación. Se están revisando todas las facturas, dando prioridad a las cuales no solicitaron el anticipo del 75% con el objetivo que puedan cobrar el más pronto posible. En estas mismas condiciones se encuentran las subvenciones de pirotecnia.

A las subvenciones de iluminación ya se ha revisado la totalidad de la documentación presentada con un total de 245 solicitudes. Brevemente se publicará el Edicto con los listados provisionales de solicitudes admitidas y a enmendar. Por otro lado, la subvención de cumpleaños se encuentra en la misma situación y se espera que estén pagadas antes de que finaliza el mes de mayo. Por último, a las subvenciones de fallas Experimentales se procederá al pago la próxima semana.

El siguiente punto del orden del día ha sido la aprobación de las normas de la elección de las Falleras Mayores de València 2025. Las normas se han remitido a todas las comisiones y consisten en una propuesta troncal con una pequeña modificación del anterior y después 9 propuestas presentadas por falleros y falleras a título personal o por comisiones

La propuesta troncal ha sido aprobada y las sugerencias han sido votados uno a uno por el Pleno de JCF y de todos ellas solo ha sido aprobado el número 6 que propone que, en la primera fase, la de los sectores, se pueda escoger una candidata por cada cuatro fallas que componen el sector. Por lo tanto, esta será la única propuesta que paso a la próxima Asamblea de presidentas y presidentes de falla por si ver finalmente incluida o desestimada.

Además, Ballester ha informado que las fechas de la primera fase de las preselecciones será los viernes, sábados y domingos desde el 28 de junio hasta el 21 de julio. En breve se informará a los delegados de sector para el sorteo de las fechas. La cena de la Punxa será el 27 de julio y la batalla de flores el domingo 28 de julio.

A continuación, se ha pasado a la aprobación de la propuesta de baremación para establecer la clasificación de las fallas 2025. Recordar que la clasificación se realiza con el IVA incluido y la subvención será por la base imponible. Ballester ha indicado también que el mínimo a declarar para poder optar a la subvención será de 1.100 euros para las fallas infantiles y 2.500 euros para las Fallas Grandes.

Reunidos a este punto, han empezado los diferentes informes por delegaciones. La delegación de Protocolo, Relaciones Públicas y Agenda ha informado sobre la Gala Fallera que finalmente contó con 1.850 personas. Además, también ha aprovechado para agradecer a las diferentes delegaciones, en especial Deportes y Festejos, su implicación y ayuda en la jornada de convivencia de final de ejercicio del pasado 27 de abril.

También han intervenido las distintas delegaciones presentando sus programas de actividades y algunas novedades.

La Delegación de Recompenses ha informado que el inicio del plazo de presentación de solicitudes será el 10 de junio y estará abierto hasta el 9 de septiembre.

La delegación de Infantiles y Juventud ha informado que el concurso de dibujo en la Categoría A, la temática es libre mientras que a la Categoría B y C, el tema será la Capitalidad Verde. A la Categoría D la temática será los Carteles de Fallas Infantiles y tendrán que realizarse obligatoriamente en lienzo.

En cuanto a la delegación de Deportes, en Pelota Valenciana, están abiertas las inscripciones hasta el 24 de mayo para el campeonato de adultos, infantil y la nueva categoría de juvenil. Además, el domingo 16 de junio a partir de las 10 horas tendrá lugar el acto de entrega de las equipaciones a los jardines de JCF, con la presencia de la FMV y su Cort de Honor. Los campeonatos empezarán a primeros de septiembre En One Wall y Frontón a mano están abiertas las inscripciones desde el día 15 hasta 24 de mayo para campeonatos infantil y de adultos. Se disputarán en el Polideportivo de Nazaret a jornada única, los días 9 y 30 de junio. Por todo esto, habrá una reunión El 29 de mayo a las 19:00 h en el salón de plenos de JCF.

En Frontenis, se abrirán en breve las inscripciones y el campeonato tendrá lugar el domingo 7 de julio en las instalaciones del Polideportivo de Nazaret. En cuanto al circuito de carreras, continúa en marcha con cuatro competiciones pendientes los días 26 de mayo, 8 y 22 septiembre y 6 de octubre. Las comisiones continúan pudiendo optar a los nuevos premios creados específicamente para esta competición como son el de comisión con mes animadores y comisión con mis participantes infantiles. Hay que recordar que todas estas competiciones han incorporado la posibilidad de. participar los infantiles con unas condiciones adaptadas.

Aun así, se confirma que el IV Campeonato de Golf de JCF se disputará el sábado 20 de julio a las instalaciones del Campo de golf del Saler y contará con la presencia en la partida final de la FMV y su Cort de Honor. El Campeonato de Petanca se disputará a las pistas del Parque Municipal del Oeste en las jornadas del 15, 22 y 29 de septiembre y habrá una reunión informativa para el 22 de mayo a las 19 horas en el Salón de Plenos de JCF. En Fútbol Sala, están abiertas las inscripciones desde el 15 de mayo y el campeonato empezará a partir del 3 de junio, disponiendo de varios campos de juego. Como novedad, este año habrá Deporte de Verano. En breve saldrán las inscripciones de Fútbol Playa, Vóley-playa y Futvóley Playa que se disputarán durante el mes de julio. Así mismo se informará en breve de las exhibiciones de Lucha Bac. Por otro lado, también se ha informado que desde la Delegación de Deportes quieren potenciar el deporte adaptado este año para que puedan participar en cualquier actividad deportiva.

Asamblea mayo se somete a votación y se descarta la propuesta de aumentar el número de candidatas que se mantiene en 73 candidatas infantiles y 73 candidatas adultas Tras la aprobación del acta de la Asamblea ordinaria del pasado 24 de abril de 2024, se ha dado paso a la elección de los miembros de la Comisión de Recursos y Reglamento. Cada presidente o presidenta de falla ha votado un máximo de tres candidatos de los 6 que se han presentado. Tras el recuento de votos han resultado elegidos:

- Anais Lorente Medina de la falla Ramiro de Maeztu- Humanista Furió con 114 votos.
- Antonio de Zarate Moltó de la falla Plaza de Mossen Milá con 91 votos.
- Francisco Javier Sancho Tos de la falla Obispo Jaime Pérez-Luis Oliag con 61 votos. y como reserva• Carles Berriales Arlandis de la falla Guillem Sorolla-Recaredo con 58 votos.

En cuanto al informe de presidencia, el presidente de JCF y concejal de Fallas, Santiago Ballester ha dado a conocer la composición del organismo autónomo municipal que mantiene su directiva al completo que ya conocemos cuando se informó en el pleno de mayo.

Una vez comunicada la composición de la directiva de JCF, se ha hecho un repaso de todo lo que ha ocurrido desde la última Asamblea del mes de abril. El presidente ha recordado que la Gala Fallera se celebró con éxito el pasado 19 de abril y que también tuvo lugar una jornada de convivencia organizada por la Federación de Hogueras de Alicante con la asistencia de las Falleras Mayores de Valencia y sus Cortes de Honor. Un día de germanor que compartieron también con las fiestas hermanas de Castellón. Por otro lado, el pasado 25 de abril se realizó el Consejo Rector del Organismo Junta Central Fallera y el 27 de abril, la comida de convivencia y jornada deportiva de final de ejercicio de la casa grande. Además, el último día del mes de abril, el martes 30, tuvo lugar la Gala de los Artistas Falleros para reconocer a todos los primeros premios de las fallas 2024.

Además, el fin de semana de la Virgen se realizó la Dansà de las Fallas con la participación de 388 niños y niñas en la Dansà infantil y de más de 420 mayores en la Dansà de las Fallas. Ya el domingo, día grande de la Virgen, se puso el broche de oro con la Solemne Procesión en la que participaron todas las comisiones que forman JCF y también las Falleras Mayores de Valencia y sus Cortes de Honor. Ballester ha recordado que en las subvenciones de falla, pirotecnia y agrupaciones musicales ya se ha pagado el 75% y está previsto que antes de que acabe junio esté todo pagado. En las subvenciones de iluminación ya se ha revisado la totalidad de la documentación presentada y la subvención de cumpleaños se encuentra en la misma situación y se espera que estén pagadas también antes de que finaliza el mes de junio. También se han aprobado las normas de la elección de las Falleras Mayores de Valencia 2025. Siguiendo el artículo 71.2 del reglamento fallero que establece que para presentarse a candidata a FMIV deberá pertenecer a la comisión infantil y para presentarse a FMV deberá pertenecerse a la comisión mayor. Se ha aprobado la propuesta troncal de las normas de elección de las FFMMV 2025. En cuanto a la sugerencia que propone que en la primera fase, la de los sectores, se pueda escoger una candidata por cada cuatro fallas que componen el sector, se ha llevado a cabo la votación y finalmente ha sido desestimada.

El día 11 de junio pleno ordinario de Junta Centra Fallera bajo la presidencia de D. Santiago Ballester Casabuena, como secretario General D. Nicolas Garcés Casal, y con la asistencia de los componentes de JCF relacionados al margen.

En primer lugar, el presidente da las condolencias desde JCF a los familiares, por el fallecimiento de Rafael Navarro de la delegación de archivo, y solicita al pleno un minuto de silencio.

El presidente Santiago Ballester ha comentado que el pasado día 23 de mayo se presentaron las fallas municipales para 2025. La falla infantil será obra de José Gallego, mientras que la mayor saldrá del taller de Alejandro Santaeulalia y Vicente Llácer, con diseño de José Santaeulalia.

Por otro lado, el domingo pasado 2 de junio, las Falleras Mayores de Valencia, asistieron a la procesión del Corpus, representando a los personajes bíblicos que tradicionalmente vienen haciendo.

El pasado 6 de junio, en los Jardines del Palau, se presentaron los pasodobles a nuestras Falleras Mayores. El pasodoble de la Fallera Mayor de Valencia corrió a cargo del compositor Juan Manuel Gómez de Edeta y el de la Fallera Mayor Infantil de Valencia fue el compositor Hugo Chinesta.

El 7 de junio, la Fallera Mayor de Valencia acompañada de la Corte de Honor, asistieron a la Gala Fallera de las juntas locales que se celebró en Alzira.

Informar también, que desde Junta Central Fallera ya se han pagado todos los premios de fallas.

Este próximo jueves se ha convocado al Consejo Rector para modificar el plan estratégico de subvenciones, con el único motivo de crear una nueva línea de subvención para las agrupaciones que celebren aniversario.

Se informa desde la concejalía, que todos los permisos de San Juan se recibieron en bloque desde dominio público y se han aceptado todas las solicitudes que han que se han presentado.

En cuanto al tema de las subvenciones, las fallas han cobrado el 75%, siguiendo la revisión de los expedientes presentados, procediendo al pago, primero de las cincuenta y ocho comisiones que no solicitaron el pago inicial.

Los aniversarios se han pagado el 100% y la pirotecnia, agrupaciones musicales y Iluminación decorativa, se han cobrado mínimo el 75%.

Se ha remitido un comunicado a todas las comisiones informando de que Ecoembes regala tres contenedores a cada Falla que serán entregados en un casal de cada agrupación Fallera. Para aquellas comisiones que no estén agrupadas, se entregarán en ICF.

Aprobación de las Fallas de nueva creación pertenecientes al sector Poblats al Sud y son, Suiza-L'Alqueria del Favero y la comisión Gonzalo Tejero Langarita-Vicente Chuliá Campos.

No habiendo ninguna objeción quedan aprobadas las dos comisiones.

Informe de las delegaciones. Secretaria.

La Vice-Secretaria 1ª, recuerda a todas las delegaciones que, cualquier nota informativa, base o instrucción que se tengan que enviar a las comisiones, primero se deberán remitir al secretario general.

No se mandará nada al exterior que no revise el secretario general.

Incidencias. Informar sobra la resolución del Jurado de Incidencias del ejercicio 2023/2024, y por lo tanto excluir del concurso de Fallas de J.C.F., al artista D. Francisco Javier Martínez Albiñana, quedando inhabilitado por un ejercicio fallero.

Han sido dadas de baja del censo fallero, para el ejercicio 2024/2025 las Fallas: ALFARA DEL PATRIARCA – P. GIL SUMBIELA Nº 365 del sector de Benicalap. RAFAEL ALBERTI – SERRA CALDERONA Nº 393 del sector Campanar.

Protocolo. En los próximos días se pondrán en contacto con los diferentes sectores y sus delegados, para coordinar horarios de cara a las visitas y lecturas de veredictos en las preselecciones de la feria de julio correspondientes a la primera fase del proceso.

Del 21 al 24 de junio nuestras FFMMV y Cortes de Honor visitarán las fiestas de las Hogueras de San Juan de Alicante, del 27 al 29 de junio la FMV y su Corte de Honor visitarán las fiestas de Burgos.

Juntas Locales. El pasado viernes 7 de junio tuvo lugar la VI Gala Fallera de la Comunitat Valenciana, en la Sala Rex de Alzira, organizada por la Junta Local de Manises.

A esta asistieron un total de 32 Juntas Locales, con un total de 707 asistentes y se contó con la presencia de la CHFMV y la FMV

El próximo 26 de junio se realizará la siguiente asamblea de Juntas Locales en Benaguasil, que es la Junta Local que organiza el Homenaje a las FFMM de la Comunidad el 5 de octubre.

Finalmente, los días 15, 16 y 17, en el Cauce del Rio, se llevará a cabo la V Champions de Play Backs con un total de 10 números (9 JJLL y el ganador del concurso de JCF la Falla Costa y Borrás). Se iniciará a las 21.30h.

Cultura. El 5 de junio se celebró la inauguración y entrega de premios del concurso de fotografía en Nuevo Centro. Se han expuesto un total de 127 fotografías.

El 6 de junio se presentaron los pasodobles de las FFMMV 2024 Marina García Arribas y M.ª Estela Arlandis Ferrando. El acto tuvo lugar en los jardines del Palau incluyéndolo en los conciertos de la Banda sinfónica municipal de Valencia.

El pasado 3 de junio tuvimos la reunión de teatro para la lectura de bases.

En los próximos días se realizará la reunión con las fallas interesadas en participar en Balls al Carrer.

Estamos a la espera de que nos confirmen la fecha para la realización de la clausura de l'Escola de Tabal i dolçaina y Cant d'estil.

Festejos. Campeonatos Truc, Parchis y Dominó.

El 20 de junio deberán estar presentados todos los campeones de sector y el 25 de junio se hará el sorteo para la segunda fase, a las 19:00 h. en la delegación de festejos La segunda fase se jugará los días 2, 3, 8 y 10, y el 15 serán las semifinales Todos estos días en el Pabellón Sur.

Y la final será el lunes 22 de Julio en el Pabellón Norte., al finalizar las finales, haremos la entrega de trofeos a todos los campeones de sector y a los finalistas.

Concurso de Play-backs.

Tuvimos la reunión el pasado lunes 20 de mayo y acordamos las bases con las fallas interesadas. Ya se están tramitando y abriremos la inscripción cuando se publiquen en el BOP, nuestra intención es hacer el sorteo antes de cerrar junta por vacaciones de verano, tal y como hablamos con las fallas interesadas.

Concurso de Cabalgata de Ninot.

Hemos convocado una primera reunión para el miércoles 12 de junio, para consensuar las bases con las fallas que quieran participar.

Concurso de Calles Iluminadas.

Vamos a convocar en breve una primera reunión con las fallas que estén interesadas para ver las bases.

Infantiles. Reunión concurso de Playbacks Infantiles y Juveniles.

Después de realizarse la reunión el pasado veinte de mayo, ya se han enviado las bases para su aprobación y publicación en el BOP, en la categoría de juveniles. Si no se llegan al mínimo establecido, pasarán a actuar en la modalidad de PlayBack mayor. En el momento se publique en el Bob, comunicaremos la fecha de inscripción.

Concurso de dibujo.

El sábado 8 de junio, en el Parque Central, se celebró el cincuenta y cuatro concurso de dibujo, con una gran afluencia de niños, cerca de ochocientos. Pasamos una mañana muy entretenida y agradecemos a compañeros de otras delegaciones su ayuda en el desarrollo del concurso. Los premios han sido ya publicados en nuestras redes sociales y serán entregados en la gala infantil.

Agradecemos la colaboración en este 54 concurso de dibujo a Coca-Cola, Ikea Alfafar, Dammel Group, Horchata Mercader y Mercavalencia. También a la Comisión de la falla Cuba literato Azorín, por cedernos su Casal para poder almacenar todo el material que se necesitó para el concurso.

Medios. La delegación de Medios de Comunicación, Redes Sociales y Web ha informado sobre la nueva web que está elaborando una reconocida empresa en el mundo audiovisual y con una amplia trayectoria.

El cambio que experimentaremos será significativo para todos los falleros y estará dividida en dos grandes secciones, una web moderna y actualizada, completamente renovada, diseñada con un enfoque especial en la compatibilidad con dispositivos móviles. Esto significa que la web será totalmente adaptable para su uso en cualquier móvil o tableta, garantizando que toda la información esté ordenada y sea de fácil acceso. La segunda sección será una plataforma de vídeo en streaming dedicada exclusivamente al contenido multimedia relacionado con las Fallas.

Deportes. Los CAMPEONATOS DE GOLF JCF en categorías Adulto e Infantil, se disputarán el sábado 20 de julio en las instalaciones del CAMPO DE GOLF EL SALER, y contará con la presencia en la partida final de la FMV y su Corte de Honor. Las inscripciones cierran el 30 de junio

CIRCUIT DE CARRERES

El Circuit de Carreres continúa en marcha con 3 competiciones pendientes:

- 8 y 22 septiembre- 6 de octubre (VOLTA A PEU DE LES FALLES)

Las comisiones siguen pudiendo optar a los nuevos premios creados específicamente para esta competición (Comisión con más animadores y Comisión con más participantes infantiles). Y recordar que todas estas competiciones han incorporado la posibilidad de participar los infantiles con unas condiciones adaptadas. PÁDEL

Abiertas las inscripciones hasta el día 18 de junio en modalidades de MASCULINO-MIXTO y

FEMENINO. El campeonato está auspiciado por la Federación de Pádel de la CV y se disputará en las instalaciones de SPORTCITY MASSANASSA.

PETANCA

Se disputará en las pistas del PARQUE MUNICIPAL DEL OESTE, en tres jornadas, los días 15 y 22 de septiembre, y el 6 de octubre

FUTBOL SALA.

Terminado el plazo, hay 51 equipos inscritos. Esta semana comienzan los partidos en las ESCUELAS SAN JOSÉ.

FUTBOL 7

El día 16 cierran las inscripciones, y comenzará el campeonato, que se disputará tanto en las instalaciones de SPORTCITY MASSANASSA como en el campo de fútbol de BONREPÓS i MIRAMBELL.

DEPORTES DE VERANO

Siguen abiertas las inscripciones para FUTBOL PLAYA, a disputar durante el mes de julio. Así mismo se realizarán diversas exhibiciones de LLUITA BAC.

DEPORTE ADAPTADO

Todas las comisiones pueden solicitar participar en cualquier campeonato deportivo que se organice, comunicándolo a la delegación, para buscar los medios necesarios para la adaptación al jugador.

Pepe Garcia ruega que cuando lleguen propuestas para votar, como las que llegaron

en el pleno pasado en relación a la elección de las FFMM de Valencia, se identifique a las personas o grupos que las hacen, con el fin de no votar nada que pueda ir en contra de los intereses de una Falla de su sector.

El secretario general informa que, en público, si no lo autoriza la persona, no se puede decir el nombre, pero os podéis pasar al despacho y os enseño de quién es. En ese sentido no hay ningún problema, pero, para decirlo públicamente me tiene que autorizar la persona que nos ha enviado la propuesta.

El presidente de JCF indica que es así, JFC lo solicitara al proponente para que autorice a decirlo.

Asamblea extraordinaria día 4 septiembre Se procede a la votación de los jurados de las falleras mayores de valencia.

Tras el recuento de votos, la Asamblea ha elegido finalmente a dos presidentes de falla, un miembro de Junta Central Fallera y un fallero en cada uno de los dos jurados. Por otra parte, el presidente de Junta Central Fallera ha designado a otros tres falleros para completar el grupo. Estos jurados, además, contarán con la presencia de una persona interventora designada por Junta Central Fallera sin voz ni voto en ninguna de las deliberaciones del mismo, con el objetivo de velar por el buen funcionamiento del proceso y como testigo ante cualquier posible reclamación.

Este año vuelven a repetir en este cometido el delegado y la secretaria de la delegación de incidencias.

Con todo ello, los jurados de las FFMMV 2025 han quedado formados de la siguiente manera:

JURADO DE LA FALLERA MAYOR INFANTIL DE VALENCIA 2025

SOFÍA SOLER CASAS

Fallera Mayor Infantil de Valencia 2016

FRANCISCO ESTEVE MARCH

Presidente de la Asociación Amics del Corpus de la Ciudad de Valencia

MÓNICA FENOLLAR HURTADO

Corte de Honor de la Fallera Mayor Infantil de Valencia 1980

Ma AMPARO VIVAS BROSETA

Presidenta de la falla Burjassot – Serra d'Agullent

JOSÉ ANTONIO LACOMBA RÍOS

Presidente de la falla Barraca-Espadán

AMPARO FELIP GÓMEZ

Miembro de JCF

AMPARO LLAVATA CANO Fallera de Mayor - Moraira

JURADO DE LA FALLERA MAYOR DE VALENCIA 2025

SONIA REMOHÍ ANDRÉS

Corte de Honor de la Fallera Mayor Infantil de Valencia 1991

Corte de Honor de la Fallera Mayor de Valencia 2001

CARLOS CARRASCO SUÁREZ

Expresidente y padre de Corte de Honor de la FMIV

JULIO TORMO ASES

Periodista

LUIS FREIO BALLESTEROS

Presidente de la falla Santa Genoveva Torres – Arquitecto Tolsá – Alfahuir

VÍCTOR AGÜES TORRENT

Presidente de la falla Quart Extramurs – Velázquez

JOSÉ ANTONIO MONTESINOS ARNAU

Miembro de JCF

ALEJANDRO APARICIO CORBALÁN

Fallero de la falla Carrera Malilla – Ing. Joaquín Benlloch

Pleno de septiembre El presidente de JCF, Santiago Ballester, ha anunciado el nombre del espectáculo de la Gala de Elección de las Candidatas a Falleras Mayores de Valencia de 2025 así como el cartel de la misma, obra de José Gallego. 'Nereidas' es el lema escogido. Asimismo, Ballester ha anunciado el reparto de las entradas para la Gala de Elección de las Candidatas a Falleras Mayores de Valencia de 2025.

El reparto de entradas para las comisiones se hará exactamente como el año pasado y será de 22 entradas para cada falla con candidata y otras 5 localidades para cada candidata. Como siempre, las comisiones sin candidata contarán con 4 entradas. Con todo ello y teniendo en cuenta las localidades que ocuparán las candidatas, las de la zona de minusválidos y las que se retirarán para el montaje del escenario, serán un total de 7392 localidades. A las candidatas se

le entregarán en mano las entradas y en breve se informará a las comisiones donde recoger las suyas.

Los presentadores serán Loren Donat y Paloma Gutiérrez y la empresa encargada del espectáculo, Sagitari Producciones. Una Gala que se iniciará a las 20 horas y donde se ha previsto abrir sus puertas al público a las 18.00 horas y que acabe a las 23.15 horas. Un espectáculo que contará con un total de 50 falleros que se añadirán a los 30 bailarines profesionales y a las más de 60 personas de JCF que trabajarán para garantizar el correcto funcionamiento del acto.

Patrimonio. Para completar el libro fallero, se necesitan las memorias y fotografías de las delegaciones, así como, las fotografías de los cuadros de honor de las comisiones. El plazo de entrega será entre el 23 de septiembre hasta el 4 de octubre.

Las fotografías de los cuadros de honor serán de cara e individuales y siempre de las personas que figuran en cargo de JCF.

Se informa que, el segundo proyecto en el que se está trabajando, es en la nueva edición del libro vivir las fallas, sobre las pasadas fallas, haciendo una mención especial para el reciente desaparecido ARTUR PART. Se informará próximamente de la fecha y contexto en que se presentará la publicación.

Festejos. El pasado 22 de julio se celebraron las finales de los campeonatos de Truc, Parchis y domino, y la entrega los estandartes a las comisiones ganadoras del sector.

En Truc, resultó ganadora la comisión Fray J. Rodríguez – Pintor Cortina del sector La Cruz Cubierta y como subcampeona la falla Marqués de Caro – Doctor Chiarri del sector El Carmen. En Parchís, resultó campeona la falla Andrés Piles Ibars – Salvador Tuset del sector Benicalap y como subcampeona la comisión de Jesús – San Francisco de Borja del sector La Roqueta Arrancapins.

Y en cuanto al Dominó, la comisión de Tres Camins – Pinedo del sector Poblats al Sud fue la ganadora y subcampeona la falla Fernando el Católico – Ángel Guimerà del sector La Roqueta Arrancapins.

En cuanto al Concurso de Playbacks, el pasado 11 de julio se celebró el sorteo del orden de actuación del XXXIX Concurso de Playbacks que se celebrará en la sala Canal y dará inicio el próximo 17 de octubre.

El martes 26 de noviembre, se harán las nominaciones en el Salón de Plenos de JCF y las finales se disputarán en diciembre. El miércoles 4 de diciembre será la final individual, el miércoles 11 la final de Grupo B y el jueves 12 la final de Grupo A.

Las actuaciones comenzarán a las 21.30 horas y como todos los años, se lanzará un sorteo de entradas a través de las redes sociales de Junta Central Fallera.

En cuanto al Campeonato de Futbolín, se celebrará el 9 de noviembre y en breve, lanzarán las bases y el plazo de inscripción.

Sobre la Cabalgata del Ninot, se celebró el pasado 12 de junio una reunión con las fallas interesadas y ya se están preparando las bases para publicarlas en el BOP. Una vez estén publicadas, se informará sobre el plazo de inscripción.

En el Concurso de Calles iluminadas, se celebró el 23 de julio una última reunión donde se acordaron las bases para este ejercicio. Se están preparando para publicarlas en el BOP y, una vez esto esté hecho, se informará también del plazo de inscripción.

Infantiles. Detalle de las fechas del Concurso de Playbacks en la Sala Canal que arrancarán el 19 de octubre con una jornada matinal. En noviembre los días 2 y 9 habrá sesión matinal y el domingo 3 habrá sesión matinal y vespertina.

Las nominaciones tendrán lugar el 12 de noviembre a las 19 horas en el Salón de Plenos de JCF y las finales se disputarán en sesión matinal los días 16 individual, 23 grupo B y 30 de noviembre grupo A, final directa.

En cuanto al VIII Torneo de Ajedrez, este tendrá lugar el día 20 de octubre a partir de las 10 horas en el casal de la falla Duc de Gaeta-La Pobla de Farnals. Las inscripciones se efectuarán a través de la Secretaría Virtual de JCF, hasta el 7 de octubre del 2024. JCF ofrecerá almuerzo a los participantes. Los premios a los ganadores se entregarán en la Gala Infantil

Concurso de Futbolín se celebrará el 10 de noviembre y en breve se lanzarán las bases y el plazo de inscripción.

Deportes. En Pádel, comenzó ayer día 9 la Liga Regular que durará hasta mediados de diciembre. Los participantes son un total de 697 jugadores, repartidos en 198 equipos masculinos en 20 categorías y 36 femeninos en 4 categorías. Todas las semanas se disputan una media de 127 partidos y se utilizan todas las semanas 381 pelotas nuevas, aportadas por patrocinador de parte de la Federación de Pádel.

Pilota Valenciana el día 8 comenzaron oficialmente todos los campeonatos menos el juvenil. Habrá partidas en los más de 10 trinquetes que colaboran, con un total de 256 jugadores y 30

jugadoras. Como siempre, los equipamientos y pelotas corren a cuenta de Fundación José Luis López y los árbitros son de la Federación de Pelota Valenciana.

Este año cabe destacar que ha habido la primera partida en 28 años jugada íntegramente por mujeres de las Fallas García Lorca- Oltá y Oltà-Juan Ramón Jiménez.

En petanca, el jueves pasado 5 se realizó el sorteo de equipos para jugar este domingo 15 y el domingo 22. Los clasificados jugarán la fase final en fecha a determinar. Empezará este domingo a las 08:30 en el Parque del Oeste.

En Carreras Populares, este domingo 6 de octubre a partir de las 9.00h tendrá lugar la 14ª Volta a Peu Fallera, que discurrirá por el centro de Valencia y que tendrá diferentes premios en la Gala del Deporte como el de campeón, subcampeón, categoría masculina y femenina campeona y subcampeona, además del primer y segundo premio a la mejor comisión y a la comisión con más participantes. Como en todas las carreras, podrán participar integrantes de la comisión infantil con modificaciones en la normativa.

En el campeonato de Bolos, se acaba de abrir la inscripción en categoría Masculina, Mixta e Infantil, que tendrá lugar entre el 19 de octubre y el 16 de noviembre en la Bolera Cosmic Bowling.

Y por último, en el Campeonato de Fútbol 7, se acaba de iniciar la segunda vuelta del campeonato, y está abierto el plazo de inscripción de nuevos jugadores.

Comunicar algo que, es la primera vez y no muy agradable, la comisión 355- Plaza San Juan ha sido sancionada por una falta de carácter muy grave, con la expulsión del campeonato en curso, sin posibilidad de reincorporarse en todo el ejercicio en ningún campeonato de futbol 7. El plazo para presentar alegaciones está abierto.

El vicepresidente de Deportes, anuncia que también se recuperará el campeonato entre miembros de JCF y la prensa.

Pirotecnia. Se ha informado de que en breve empiezan los cursos de CRE en JCF.

JCF se encargará de las inscripciones en la Delegación de Gobierno y de los certificados que se obtengan. Al margen de los cursos impartidos en JCF, se anima a comisiones y sectores que continúan organizando los cursos en sus demarcaciones.

Cultura. Informa de que el próximo lunes 16 de septiembre se ha convocado a las fallas en la reunión informativa sobre el Concurso de Audiovisuales, que tendrá lugar en el Salón de Plenos de JCF a las 19:30h. El martes, a las 20:30 horas, será la reunión del equipo técnico del teatro en la Sala Flumen y la presentación del Concurso de Teatro será el próximo 19 de septiembre a las 20:30h en el Teatro Flumen ya que el concurso arrancará, con la categoría tercera, el 23 de septiembre en Flumen.

Juntas locales. ha recordado que el pasado mes de julio se realizó, junto a la delegación de Festejos, la V Champions de Playbacks con un total de 10 actuaciones, 9 de Juntas Locales y también el ganador del concurso de JCF, la falla Costa i Borrás. Hubieron 3 días de actuaciones 15, 16 y 17 y agradecer también a participantes y jurado. Además, el próximo 5 de octubre tendrá lugar el homenaje a las FFMM de la Comunidad que se realizará en la localidad de Benaguasil.

Asamblea de septiembre. Toma la Palabra el presidente de JCF, D. Santiago Ballester, para informar sobre "la Fonteta". El espectáculo artístico se titula "Nereidas" y estará a cargo de la Compañía Sagitari.

Se repartirán un total de 7392 entradas, correspondiendo, a las Comisiones con candidata 22 entradas, a cada candidata 5 entradas y a las comisiones sin candidata 4 entradas.

Desde secretaria ya se ha enviado un correo indicando los días de recogida, que serán el 23, 24 y 25 de este mes, tanto para las fallas como para las candidatas. La apertura de puerta al público, estará previsto a las 18h00 y acto comenzará a las 20h00, con una estimación de 3 horas y 15 minutos.

Los presentadores serán Loren Donat y Paloma Gutiérrez. El cartel del evento se presentó la semana pasada y ha sido realizado por José Gallego.

Este año, se ha cerrado un convenio con Trasmed-Grupo Grimaldi y hemos sido invitados, junto a las candidatas mayores, los jurados, interventor y medios de comunicación para ir a Ibiza, donde se planta una falla y también donde habrá una recepción institucional en el Ayuntamiento.

El Pleno y la Asamblea extraordinaria para la Llamada tendrán lugar en el Ayuntamiento de Valencia el próximo 14 de octubre, mientras que la Proclamación será el día 15.

Pleno de octubre El presidente de JCF da la enhorabuena a las 13 niñas y 13 mujeres candidatas a Fallera Mayor de Valencia y Fallera Mayor infantil de Valencia 2025, que fueron elegidas por el jurado el pasado día 28 de septiembre en el acto realizado en la Fonteta. Y para

que así conste en acta, cede la palabra al secretario general JCF, dando lectura de los nombres, comisiones y sectores a los que pertenecen.

CANDIDATAS A FALLERA MAYOR INFANTIL DE VALENCIA 2025.

NOA DOMÍNGUEZ MORATÓ. Falla Serra Martés-Miguel Servet, sector CAMPANAR.

INÉS BORDAS BORDETAS. Falla Pintor Maella-França-Menorca, sector CAMINS AL GRAU.

CAYETANA REBOLLO JUAN. Falla Rosari-Plaza Calabuig, sector CANYAMELAR-GRAUNATZARET.

MÓNICA GARCÍA COSTA. Falla Av. de França-Alfred Toran i Olmos, sector CAMINS AL GRAU. **LOURDES SERRANO BONO.** Falla Alemanya-El Batxiller, sector PLA DEL REIALBENIMACLET.

AINHOA GÓMEZ ALHAMBRA. Falla Sant Pere-Mare de Déu de la Vallivana, sector MALVA-ROSA-CABANYAL-BETERÓ

MARTINA FAS MARTÍN. Falla Plaça Moreria, sector MISLATA.

JULIA MEDINA GIL. Falla General Pando-Serrano Flores, sector PLA DEL REIALBENIMACLET. **LUCÍA GARCÍA RIVERA.** Falla Arxiduc Carles-Xiva, sector PATRAIX.

LUCÍA MARTÍNEZ CORTS. Falla Plaça de la Mercé, sector LA SEU-LA XEREA-EL MERCAT.

VALERIA MARTÍNEZ MUÑOZ. Falla Carcaixent-Compromís de Casp, sector JESÚS.

LOURDES FIGUERAS BRUNO. Falla Dr. Serrano-Carles Cervera-Clero, sector RUSSAFA A.

MAR BELENGUER DORCE. Falla Ramon de Rocafull-Comte d'Alaquàs, sector MALVAROSA-CABANYAL-BETERÓ

CANDIDATAS A FALLERA MAYOR DE VALENCIA 2025.

CARLA MARCOS GARCÍA. Falla Marià Benlliure-Séquia de Tormos, sector BENIMÀMETBURJASSOT-BENIFERRI.

CAROLINA TORRES GÁMEZ. Falla Mestre Arambul Sanz-Campanar, sector CAMPANAR.

BEATRIZ NAVARRO TARAZONA. Falla Riu Segura-Forn d'Alcedo, sector POBLATS AL SUD.

CARME MONTES ORTÍ. Falla Sant Antoni, sector QUART DE POBLET-XIRIVELLA.

CLAUDIA AUSINA SOLER. Falla Rubén Darío-Fra Lluís Colomer, sector ALGIRÓS.

MARÍA SAN MIGUEL GARCÍA. Falla Montortal-Torrefiel, sector RASCANYA.

MARÍA MAHIQUES GIMÉNEZ. Fallas Goya-El Brasil, sector OLIVERETA.

CAROLINA RUEDA MARTÍNEZ. Falla Molinell-Alboraia, sector PLA DEL REIALBENIMACLET.

REPTA PEIDÓ CARCÍA. Falla Pinalda-Reneficància-Sant Pamon, sector FL CARME

BERTA PEIRÓ GARCÍA. Falla Ripalda-Beneficència-Sant Ramon, sector EL CARME.

LUCÍA LATORRE BELENGUER. Falla Regne de València-Duc de Calàbria, sector RUSSAFA A. **PAULA FERNÁNDEZ SÁNCHEZ.** Falla Regne de València-Ciscar, sector PLA DEL REMEI GRAN VIA.

CLAUDIA SÁEZ MARCH. Falla Bilbao-Maximilià Thous, sector SAÏDIA.

MIREIA MANSILLA COMPANY. Falla Av. de França-Alfred Toran i Olmos, sector CAMINS AL GRAU.

Además, Ballester ha recordado que se ha enviado la convocatoria para el Pleno extraordinario, en el salón de Cristal del Ayuntamiento, el día 14, a las 19:00 en primera convocatoria y 19:15 en segunda convocatoria. Seguidamente, a las 19:30 en el hemiciclo, se realizará también la Asamblea extraordinaria donde la alcaldesa, según el Art.71.1 del vigente reglamento fallero, procederá a dar lectura de las actas de los jurados y comunicarán el nombre de las nuevas FFMMV 2025.

Por otro lado, el presidente de JCF ha informado de que a las 18:30h, se ha presentado una nueva edición del libro Vivir las Fallas, un libro donde se recuerda con un amplio material fotográfico el ejercicio fallero. Ballester ha agradecido a todas las personas que han colaborado con el material gráfico, así como en el montaje y también a la delegación de Patrimonio, Promoción Exterior y Publicaciones.

Así mismo, ha agradecido a todas las delegaciones implicadas en la Fonteta por el espectáculo, el cumplimiento de los tiempos y en definitiva, por un acto redondo.

Comunica que, la FMV y su corte participarán en la procesión cívica del 9 de octubre, estando presentes en la mascletá que se realizará a continuación.

Desde el lanzamiento de la nueva versión de la web de fallas.com, se ha observado un aumento significativo en el número de usuarios y visitas. Ha aumentado el impacto generado, destacando los apartados más visitados, la demografía de los usuarios, y la distribución geográfica del tráfico.

Las cifras son las siguientes:

• Usuarios únicos habituales: 70.000

Visitas totales: 360.000Páginas vistas: 848.000

Estas cifras reflejan el gran interés y acogida que ha tenido la nueva versión, consiguiendo captar y fidelizar a un número considerable de usuarios, ya que se ha conseguido cuadruplicar las visitas.

Patrimonio. La delegación de Patrimonio, Promoción Exterior y Publicaciones ha comentado también la presentación del libro Vivir las Fallas que se venderá en la Feria del coleccionismo **Festejos.** Los Playbacks darán comienzo el próximo 17 de octubre con actuaciones de Grupo B e Individual. Las actuaciones empezarán a las 21:30 h Como todos los años se lanzará un sorteo de 10 entradas dobles a través de las redes sociales de Junta.

El maratón de futbolín se celebrará el 9 de noviembre a las 10:00 h. en la falla Costa y Borrás Agustina de Aragón, la inscripción está abierta por secretaria virtual desde el 7 al 27 de octubre, tenéis las bases en secretaria virtual.

Infantiles. El próximo sábado 19 de octubre, a las 9:30 en la Sala Canal, comenzará el 38 Concurso de Playbacks Infantiles en categoría de grupo B e individual. El sábado 2 de noviembre, matinal en categoría de grupo B e individual. El domingo 3 de noviembre, matinal y tarde en categoría de grupo B e individual. El sábado 9, matinal en categoría grupo B e individual. El martes 12 de noviembre en el Salón de Plenos se conocerán las finales que se disputarán el día 16 matinal, la final individual, el sábado 23 la de grupo B y el 30 de noviembre la final de grupo A.

Este año, además, se juega el 8º torneo de ajedrez que tendrá lugar el día 20 de octubre en el casal de la falla Duque de Gaeta-Pobla de Farnals y comenzará a las 10:00hrs.

En cuanto a la sexta edición de Maratón de Futbolín Infantil, se ha abierto el plazo de inscripciones, del 7 al 27 de octubre. El lugar donde se realizará el maratón es en la falla Costa y Borrás – Agustina de Aragón

El Concurso de Belenes cumple este año 50 años y próximamente se abrirá el plazo de inscripción, será del 21 de octubre al 14 noviembre, a través de secretaria virtual.

Pirotecnia. Informa de que, ayer mismo, se han lanzado las inscripciones para el curso CRE. El plazo de inscripción finaliza el 21/10/24. Como siempre, serán dos inscritos por falla y el curso se realizará los días 23, 24 y 26 de este mes de octubre

Deportes. Informa del éxito de la Volta a Peu de les Falles que se disputó este pasado domingo 6 de octubre, con salida y meta en Plaza del Ayuntamiento, con un nuevo recuerdo de participación y que contó con la presencia de la Fallera Mayor de Valencia y su Corte de Honor. En Pilota Valenciana, el pasado domingo 22 de septiembre se celebró el Día de la Pelota Valenciana, organizado por la Federación de Pelota, donde se realizaron varias partidas de exhibición de equipos infantiles falleros, en la calle Arzobispo Mayoral. También había multitud de talleres y juegos infantiles.

En Petanca, el domingo 20 de octubre se disputará la segunda jornada clasificatoria, La jornada con las partidas finales será el domingo 3 de noviembre y contará con la presencia de la Fallera Mayor de Valencia y su Corte de Honor. El campeonato se está disputando en el Parque del Oeste de Valencia.

Cultura. Las bases de Audiovisuales, Presentaciones y Literario ya están enviadas y el plazo de inscripción estará abierto durante 15 días, a partir de la recepción del correo que lo confirme.

El próximo sábado 12 de octubre comenzamos con la categoría de teatro infantil en el concurso de Teatre Faller.

Juntas locales. El pasado sábado, 5 de octubre, tuvo lugar el Homenaje a las Falleras Mayores de la Comunidad Valenciana en Benaguacil, a este asistieron 30 Juntas Locales, ambas Cortes de Honor y nuestras máximas representantes Marina y Mª Estela.

Asamblea de octubre El presidente de JCF, Santiago Ballester, ha comenzado informando de que el jueves 31 de octubre en la Junta de Gobierno Local se aprobarán previsiblemente las directrices de movilidad y por tanto, también se abrirá ya el plazo para la presentación de solicitudes para los permisos de Fallas que como posible fecha se iniciaría el 4 de noviembre y finalizaría el 22 de diciembre. Además, Ballester ha informado que el miércoles 30 de octubre se convocará la mesa de diálogo del Bando Fallero.

El presidente de JCF, da la enhorabuena a las 12 niñas y 12 mujeres que forman las Cortes de Honor de las Falleras Mayores de Valencia, como también a las recientemente nombradas Fallera Mayor de Valencia, Berta Peiró García, y Fallera Mayor Infantil de Valencia, Lucía García Rivera.

También se ha recordado las últimas fechas de actos de Junta Central Fallera como la cena de despedida de las FFMMV 2024 y sus Cortes de Honor. Así como también su participación en la Procesión Cívica del 9 de octubre.

El secretario de JCF, informa que se va a proceder a realizar la votación del informe la Comisión de Recursos. No habiéndose solicitado palabra o aclaración alguna, se realiza obteniéndose el siguiente resultado. Votos a favor 27. Votos en contra 0. Abstenciones 72. Quedando aprobado. Se comenta que, al pasado día 8 se presentó una nueva edición del libro Vivir las Fallas, un libro donde se recuerda con un amplio material fotográfico el ejercicio fallero. A este acto asistieron nuestras FFMM, María Estela y Marina junto a sus CCHH, haciéndoles entrega de un ejemplar de esta edición.

Sr Fernando Manjón, presidente de la interagrupación. Pregunta por el tema del congreso y el tema de la modificación de la Ordenanza de la contaminación acústica. El presidente JCF le informa que en cuanto al tema del congreso, el pasado 16 de octubre se reunió con todos los componentes de la mesa, solicitándoles que se desbloquear lo antes posible. En cuanto al tema de la ordenanza de la contaminación,

Pleno de noviembre El presidente de JCF ha recordado que desde el pasado 30 de octubre se suspendieron todas las actividades organizadas por JCF, incluida la agenda de las FFMMV y sus Cortes de Honor, en señal de duelo por la tragedia que ha ocasionado el paso de la DANA en numerosas localidades de la provincia, incluidas las pedanías de la ciudad de Valencia. Sin embargo, el presidente de JCF ha remarcado que en este tiempo, tanto las Falleras Mayores de Valencia como sus Cortes de Honor han estado cooperando tanto en sus comisiones como en otras acciones a título personal, sumándose a la avalancha de solidaridad del colectivo fallero y centrándose en todo lo que necesitaban los damnificados, dejando a un lado el cargo para convertirse en unas voluntarias más.

Un total de 6 comisiones pertenecientes a las pedanías de la ciudad han sufrido el paso de la DANA: Camino de Alba-Castillo de Cullera, Hellín-Giménez y Costa, María Ros-Manuel Iranzo, Plaza del Río Segura-Horno de Alcedo, Plaza Virgen de Lepanto y Gloria-Felicidad-Tremolar, algunas de ellas visitadas personalmente por la presidenta nata de JCF, la alcaldesa de la ciudad. Otros falleros y falleras también han colaborado en iniciativas como la desarrollada en Mercaflor, donde han colaborado desde la FMV, Berta Peiró, hasta Falleras Mayores y Cortes de Honor de varios años, directivos de ICF, presidentes de Agrupación, presidentes de falla y falleros y falleras en general, todos de manera anónima y voluntaria. Por ello, El presidente de JCF ha afirmado que "uno no puede estar más orgulloso del colectivo que, una vez más, desinteresadamente y sin que nadie se lo pidiera, ha sido en los momentos más difíciles". Dicho esto, el presidente de JCF ha anunciado que las actividades organizadas por Junta Central Fallera se irán recuperando paulatinamente, así como la agenda de las FFMMV y sus Cortes de Honor. Cada vicepresidencia y sus delegaciones irán informando a las fallas implicadas en cada una de las diferentes actividades de la reubicación de las diferentes sesiones aplazadas y de cómo se procederá a partir de este momento. En cuanto al presupuesto de JCF, el pasado 29 de octubre se realizó la reunión del Consejo Rector que aprobó el presupuesto para el año 2025 por un importe de 3.720.407 €, con un aumento sobre el presupuesto del presente ejercicio de 412.080 €, lo que supone un 14% más. Por lo tanto, con este importe, se ha conseguido el presupuesto histórico más alto de JCF.

Respecto al capítulo de gastos, se ha aumentado el presupuesto para todos los premios y galardones que otorga la Junta Central Fallera, especialmente los destinados a las fallas, en 65.000 euros.

El presidente de JCF y concejal de Fallas ha anunciado en el Pleno que Junta Central Fallera ha acordado el inicio del expediente para la aprobación y la convocatoria de ayudas a las comisiones falleras afectadas y que han visto sus casales falleros dañados por la DANA. Las ayudas ascenderán a 5.000 euros para cada comisión fallera que acredite los daños sufridos como consecuencia del temporal del pasado 29 de octubre, indicando que más adelante se informara de otras ayudas que se irán sacando desde la concejalía.

Recompensas. Informan que desde el 5 de noviembre y hasta el 16 de diciembre, está abierto el plazo para reclamar las recompensas denegadas. Habrá que pedir cita previa al 962084634. A fecha de hoy, se han aprobado 23.331 recompensas. En Valencia se han aprobado 1.125 Bunyols d'Or i Brillants amb Fulles de Llorer y para Juntas locales 861. Patrimonio, Promoción Exterior y Publicaciones. Se reiterado la necesidad de ir entregando las memorias de las delegaciones para el libro faller, ya que el plazo finaliza el 4 de diciembre y a fecha de hoy solo se ha recibido la de la delegación de recompensas.

Delegación de festejos. Informa de que se pospuso la maratón de futbolín y se están buscando nuevas fechas para su celebración. En cuanto a la Cabalgata del Ninot y al concurso de calles iluminadas, en breve habrá una reunión con las comisiones interesadas en participar en esos dos concursos. Esta delegación ya está trabajando también en el Programa de Festejos de las Fallas de 2025

Infantiles Informan sobre el concurso de belenes. El plazo de inscripciones continúa abierto a través de la secretaria virtual hasta el próximo 14 noviembre. Se están registrando las inscripciones con la misma fluidez que en años anteriores. Los belenes deberán estar finalizados el día 5 de diciembre. En cuanto al concurso de maquetas, se ha abierto el plazo de inscripción para el XXX Concurso de maquetas infantiles que está abierto desde el 8 de noviembre hasta el 4 de diciembre. La inscripción se realizará a través de la secretaria virtual y las maquetas se expondrán en Expojove en el stand de Junta Central Fallera. Por otro lado, el Concurso de postales navideñas ya tiene abierto también su plazo.

Asamblea de noviembre El presidente de JCF toma la palabra. Inicia informado sobre la DANA y sus consecuencias a las comisiones de las Fallas. El pasado 30 de octubre se suspendieron todas las actividades organizadas por JCF, incluida la agenda de las FFMMV y sus Cortes de Honor, en señal de duelo por la tragedia que ha ocasionado el paso de la DANA en numerosas localidades de toda la provincia de Valencia, incluidas las pedanías de la ciudad de Valencia. Sin embargo, Ballester ha remarcado que en este tiempo, tanto las Falleras Mayores de Valencia como sus Cortes de Honor han estado cooperando tanto en sus comisiones como en otras acciones a título personal, sumándose a la avalancha de solidaridad del colectivo fallero y centrándose en todo lo que necesitaban los damnificados, dejando a un lado el cargo para convertirse en unas voluntarias más.

También, desde Junta Central Fallera se ha contactado con los diferentes talleres de los artistas falleros afectados y, cómo no, con los talleres de los artistas municipales y con el Maestro Mayor del Gremio de Artistas Falleros, para conocer la situación de todos ellos. En cuanto a los diferentes artesanos que están llevando adelante la indumentaria de las FFMMV y las Cortes de Honor, también se han mantenido contactos desde el organismo autónomo municipal para conocer su situación y resolver alguna incidencia, así como con otros proveedores de JCF.

También, desde Junta Central Fallera se ha contactado con los diferentes talleres de los artistas falleros afectados y, cómo no, con los talleres de los artistas municipales y con el Maestro Mayor del Gremio de Artistas Falleros, para conocer la situación de todos ellos. En cuanto a los diferentes artesanos que están llevando adelante la indumentaria de las FFMMV y las Cortes de Honor, también se han mantenido contactos desde el organismo autónomo municipal para conocer su situación y resolver alguna incidencia, así como también con otros proveedores de JCF. El presidente de JCF ha querido agradecer el trabajo y la solidaridad de las comisiones falleras, que por iniciativa propia se movilizaron para cooperar. Entre las acciones llevadas a cabo: recogidas de alimentos, reparto de agua y comida en las zonas afectadas, la puesta a disposición de sus hogares para los vecinos damnificados o la organización de grupos de ayuda y limpieza en diversas poblaciones o en diferentes talleres de artistas falleros.

Toma la palabra la vicepresidenta primera Beatriz Ramos del área de protocolo, agenda y RRPP ha informado de que la agenda de las FFMMV y sus Cortes de Honor se reanudará con la visita durante este fin de semana a las 6 comisiones afectadas. Además, ha querido agradecer a las comisiones, sectores y agrupaciones por la comprensión en los cambios de agenda. Sin embargo, la gala de la indumentaria que, normalmente se celebra en diciembre, se pasará al mes de enero. Toma la palabra el vicepresidente Alberto de Marco de las áreas de Festejos, Infantiles y Juveniles, o ha agradecido también la comprensión a las comisiones implicadas en el Concurso de Playbacks y ha confirmado que concurso se reanuda hoy mismo en la Sala Canal. En cuanto a las diferentes competiciones deportivas, su vicepresidente Gabi Aranaz, ha informado de las diferentes fechas de reanudación de los diferentes campeonatos. La Maratón de Valencia se disputará el domingo 1 de diciembre y este año la Fundación Trinidad Alfonso quiere que sus premios de animación se destinen a la reconstrucción de los casales de las comisiones afectadas por la DANA. Por lo tanto, los 2.500€ destinados a esos premios serán para esas fallas. El campeonato de pelota valenciana vuelve a arrancar el 24 de noviembre mientras que el tenis mesa se disputará el 14 de diciembre en la bolera de Campanar, el mismo lugar y día donde se jugará el campeonato de bolos masculino y femenino. El campeonato de bolos infantiles se disputará los días 23 y 30 de noviembre y la final el mismo 14 de diciembre. En cuanto al tenis masculino y femenino, vuelve al polideportivo del Doctor Lluch el 23 de noviembre y el pádel vuelve hoy, día 19 en One Padel y Flow Pádel Club. El fútbol 7 se reanuda el 25 de noviembre en la sede de Bonrepós y Mirambell y el fútbol sala ya se inicia mismo, 19 de noviembre, mientras que el campeonato de petanca será el 19 de enero.

Toma la palabra la vicepresidenta María Fernández del área de Cultura y Solidaridad, informando que los Balls al Carrer se iniciarán el 15 de diciembre y en breve se informará del calendario definitivo.

Toma la palabra presidente de JCF para informar de la modificación de la ordenanza de contaminación acústica. Desde el servicio de contaminación acústica, que depende del concejal Carlos Mundina, se ha iniciado la modificación puntual de la ordenanza en cuanto al Bando Fallero, e informa del acuerdo alcanzado y consiste en eliminar el registrador en el interior de las carpas, fijando sólo el limitador a 85dB como estaba antes y manteniendo el limitador registrador con 90DB en la vía pública.

Toma la palabra el secretario de JCF e informa que, tras el plazo para revisar la propuesta provisional, se han recibido un total de 8 alegaciones, y todas ellas resueltas y no habiendo objeción alguna, la Asamblea ha pasado a aprobar la clasificación final de las fallas 2025.

Pleno de diciembre Toma la palabra el presidente e Informa que desde JCF se sacaron, a raíz de la DANA, unas ayudas especiales a los casales afectados dentro de nuestras pedanías de Horno de Alcedo, La Torre y Castellar, teniendo ya aperturado el plazo de solicitud. También, desde la concejalía de Fallas, se han sacado unas ayudas para las comisiones falleras que sus artistas falleros se hayan visto afectadas por la DANA, En cuanto al Maratón Valencia Trinidad Alfonso Zúrich, se ha destinado a las comisiones afectadas el dinero que había para los premios de animación y, sin embargo, el número de comisiones que han salido a animar ha sido de 33, tres más que en la pasada edición. Ha recordado también, que el brindis de Navidad para las falleras mayores y presidentes de las comisiones, junto a la FMV y su Corte de Honor, tendrá lugar el día 20 de diciembre a las 19.30 horas en el Palacio de la Exposición.

Se ha remitido una carta a las comisiones Falleras para que puedan solicitar las entradas gratuitas a Expojove, dentro del plazo del 4 al 19 de diciembre.

El delegado de Festejos informa que, se reunieron con los delegados de sector y se trató la propuesta de medidas para la Ofrenda de flores. Tras la Ofrenda 2024, la delegación de festejos de la Junta Central Fallera ha realizado un estudio para aportar soluciones que puedan recortar el tiempo de desfile y por consiguiente la hora de finalización de la misma. Es por ello que para intentar equiparar el desfase horario que existe entre el día 17 y 18, que va cambiando cada día, se han propuesto una serie de medidas.

Ximo Esteve, delegado del sector Mislata, pide la palabra para mostrar su disconformidad, en nombre de su sector, porque ya fueron los perjudicados con los cambios del año 2012 y 2017. No habiendo ninguna palabra más, se procedió a la votación, obteniéndose el siguiente resultado. Votos a favor, 35. Votos en contra, 5. Abstenciones, 3. Por lo que se aprueba la propuesta, la cual pasará a la Asamblea de presidentas y presidentes para su ratificación.

El secretario general JCF, procede a dar lectura integra de la propuesta del programa de festejos 2025, el cual queda adjunto a esta acta. No habiendo ninguna objeción, queda aprobado y pasará a la Asamblea de presidentas y presidentes para su ratificación.

El secretario general JCF indica que se han presentado dos propuestas, una de la Federación de Primera A, Especial e I+G* y otra de la falla Séneca-Yecla y otra la Agrupación Fallas Gran vía. Se procede a realizar las votaciones, obteniendo los siguientes resultados. Propuesta federación de 1ªA. A favor 10, en contra 0 y abstenciones 31. Propuesta falla Yecla-Seneca. A favor 9, en contra 4 y abstenciones 22. Propuesta Agrupación de Fallas de Gran Vía. A favor 9, en contra 9 y abstenciones 23. Se repite la votación por obtenerse un empate. A favor 14, en contra 11 y abstenciones 17. Quedan aprobadas las tres propuestas, y pasarán a la Asamblea de presidentas y presidentes para su ratificación.

Festejos. Informa que el pasado 19 de noviembre se realizó el concurso de Playbacks con sesiones martes, miércoles y jueves. El martes 26 de noviembre, la Fallera Mayor de Valencia dio lectura al veredicto de los finalistas de las diferentes categorías. El 4 de diciembre tendrá lugar la Final individual mientras que el día 11 de diciembre será la Final de grupo B y el 12 de diciembre la Final A

Infantiles. El pasado 30 de noviembre se celebró la final directa de Playbacks infantiles en su modalidad de Grupo A, siendo los ganadores: - Primer premio, falla Obispo Amigó – Cuenca con "Cinder-ella" - Segundo premio, falla Plaza Segovia con "Mamá, quiero ser artista" - Tercer premio, falla Islas Canarias – Dama de Elche con "Metal heart" - Cuarta posición, falla Padre Santonja – Cardenal Benlloch con "Oh my god!!" - Quinto premio para Cádiz-Denia con "Aprendiz de pirata, Realidad o ficción?" - Sexta posición para Duque de Gaeta – La Pobla de Farnals con "Museo de juguete".

En cuanto al V Concurso de Postales Navideñas ha acabado con 290 postales presentadas, los ganadores en las diferentes categorías son: • Categoría A (4 a 6 años): Nadia Lara Mira – falla 291 – Jerónima Gales – • Litógrafo Pascual i Abad • Categoría B (7 a 10 años): Julia Marina

Garcés – falla 192. Ramiro de Maeztu – Humanista Furió • Categoría C (11 a 14 años): Clara Marina Garcés – falla 192 – Ramiro de Maeztu – Humanista Furió • Premio Extraordinario: María Semper Lozano – falla 332 – Poeta Llorente – Ouart de Poblet.

Deportes. Informa de las fechas confirmadas de los diferentes campeonatos que se han retomado tras la DANA.

Cultura. Se ha reanudado el concurso de teatro, reubicando las fallas que no habían podido actuar por la DANA. Para estas reubicaciones se ha tenido en cuenta las diferentes situaciones de las comisiones.

En cuanto al festival de Balls al Carrer, el 15 de diciembre arranca de nuevo el festival en el que también se han reubicado comisiones y alargado la jornada para que todas las comisiones puedan participar.

La vicepresidenta del área de Cultura, informa que salió la licitación de tabal y dolçaina y quedó desierta, no habiendo ninguna empresa que se postulara a llevar el tema de la Escola. Desde JCF se promovió que continúe la Colla en marcha y se pueda participar, mientras que en cant d'estil todavía no hay profesor. No obstante, si hay algún fallero que quiera participar en la Colla, que se ponga en contacto con la delegación.

Asamblea diciembre Informa que se ha concedido una subvención de 5.000 euros a las 6 comisiones que han visto sus casales afectados por la trágica riada, subvenciones que ya han sido abonadas. Las comisiones falleras que hayan visto como su artista fallero se ha visto afectado, recibirán mayor ayuda para abonar sus monumentos. Concretamente, recibirán un 40% del valor de la falla, lo que supone un 10% más de la subvención inicial convocada por el Ayuntamiento para promocionar y hacer frente a los sectores económicos vinculados a la fiesta de las Fallas. Esta ayuda tendrá un tope de 5.000 euros para las fallas grandes y 2.500 euros para los infantiles. Estas ayudas se podrán solicitar y cobrar a partir de enero. Informa que se ha decidido que haya una inversión mínima este año en la falla para poder tener acceso a la subvención, se fija en 2.000 euros para las fallas grandes y en 1.000 euros para las infantiles. Las fechas de las Exaltaciones de las Falleras Mayores de Valencia serán, el viernes 24 de enero a las 20 horas la de la FMV Berta Peiró y su Corte de Honor y el sábado 25 de enero a las 17 horas la de la FMIV, Lucía García y su Corte de Honor.

El secretario general cede la palabra al vicepresidente del área de festejos. Comunica que se remitió el programa de festejos para las Fallas 2025. Quedando aprobado por asentimiento, no habiendo ninguna objeción.

Votación y aprobación de las propuestas para los jurados de la exposición del ninot y de las fallas 2025

El secretario general indica que hay una propuesta en vigor, que es la que aprobó en esta asamblea de presidentes y presidentas y que se aplicó en las Fallas pasadas, habiendo otra propuesta alternativa presentada por la Federación de 1ª A, junto a la Federación de Fallas de Especial y de Ingenio y Gracia.

A continuación, se procede a la votación, obteniéndose los siguientes resultados. Votos a favor de la propuesta vigente 11 Votos a favor de la nueva propuesta 82 Abstenciones 68 Queda aprobada la nueva propuesta de la Federación 1ªA-Federación Fallas de Especial-Ingenio y Gracia.

La presidenta de la falla 265 río Segura horno de Alcedo, falla afectada por la Dana. Quiere agradecer al mundo fallero todo su apoyo, a todos los casales que os volcasteis en recoger alimentos, en prepararnos comida caliente, en traernos todo lo que necesitábamos. Quiero también agradecer, a la falla reina de Valencia Duque de Calabria, que este año se acordarán de nosotros y nos dieran su premio "plantan batalla en el ámbito fallero", cosa que es muy de agradecer. Quiero también agradecer a Junta Central Fallera y a todos los que estáis en esa mesa, porque os habéis volcado con nosotros y os habéis puesto, desde el minuto uno, a nuestra disposición lo que hubiéramos necesitado. Quiero agradecer también a la Fallera Mayor de Valencia y la Corte de Honor, su visita. El día que vinieron fue una visita muy grata, aunque estábamos en un momento muy difícil, pero, nos arroparon, nos dieron cariño, nos escucharon y la verdad es que nos vino muy bien. Y quiero agradecérselo tanto a ellas como a toda la gente de JCF y a todo el mundo fallero... Gracias."

Pleno enero La mantenedora para la Exaltación de la FMV y su Corte de Honor, este año será M.ª José Sáez, periodista, escritora y presentadora.

Y la diseñadora Hortensia Maeso, como mantenedora para la Exaltación de la FMIV y su Corte de Honor. Nacida en Valencia.

Los días 27 y 28 de 10h a 14 horas y de 16h a 21 horas se decepcionarán los ninots para la Exposición del Ninot que se inaugurará el viernes 31 de enero a las 19h. en el Museo de las Ciencias.

El día 8 de enero finaliza el plazo para presentarse a jurados de exposición del Ninot y de monumentos falleros. El jueves día 9 de enero, se reunirá el Consejo Rector en sesión extraordinaria con el único punto que no es otro que modificar el "plan estratégico de subvenciones del Organismo Autónomo Municipal Junta Central Fallera 2024-2026, premios participación en diferentes concursos", ya que se han subido el valor de todos los premios. El secretario general cede la palabra al delegado de Incidencias, para que informe. Expediente 119/2023-2024. De acuerdo con los antecedentes y fundamentos que consta en el expediente, la delegación de Incidencias, propone al Pleno la siguiente resolución: 1º.- Sancionar a D. Antonio Fuentes Peirusa, Presidente de la Fallas Juan de Aguiló-Av. Gaspar Aguilar, con apercibimiento por escrito con advertencia de sanción superior, en caso de reincidencia, y su anotación literal en el libro de registro correspondiente, según articulo 77 párrafo b) Siendo aprobada por asentimiento y no habiéndose manifestado palabra alguna. Expediente 78/2023-2024 De acuerdo con los antecedentes y fundamentos que consta en el expediente, la delegación de Incidencias, propone al Pleno la siguiente resolución: 1º.- Sancionar a la comisión de la Falla Plaza Segovia-Av. Dr. Tomar Salas, con apercibimiento por escrito con advertencia de sanción superior, en caso de reincidencia, y su anotación literal en el libro de registro correspondiente, según el artículo 77 párrafo b). 2º.- Desestimar la petición que efectúa la fallera de la Plaza Segovia-Av. Dr. Tomar Salas, de anular la Junta extraordinaria de fecha 10 de noviembre de 2023. Siendo aprobada por asentimiento y no habiéndose manifestado palabra

El secretario general procede a dar lectura de la relación solicitudes de recompensas póstumas. Siendo aprobadas por asentimiento y no habiéndose manifestado palabra alguna.

alguna.

Festejos. Informa en torno al concurso de Playbacks. Las finales se realizaron en las tres categorías con los siguientes resultados: En el concurso INDIVIDUAL, la final se realizó el miércoles 4 de diciembre y resultaron ganadora la comisión Doctor Domingo Orozco – Bailén con "Guau", seguida de la falla Zapadores-Vicente Lleó con "Eggs" y completando el podio la falla Marqués de Montortal-José Esteve con "The time is runnint out". La cuarta posición fue la falla Duque de Gaeta- Pobla de Farnals con "Lucky day", la quinta Maestro Bellver-Mariano Ribera con "Inefable" y la sexta la falla Rodríguez de Cepeda-Lorenzo Palmireno con "El destino de la luz".

Las menciones especiales fueron para la falla Doctor Domingo Orozco - Bailén como mejor decorado, mejor vestuario y mejor coreografía. La mejor vocalización femenina fue para Yanira Alarcón Díaz de la falla Marqués de Montortal-Josep Esteve y la mejor vocalización masculina para Álvaro Peris Delgado de la falla Doctor Domingo Orozco – Bailén. En la categoría de GRUPO B, la final se realizó el miércoles 11 de diciembre y resultaron ganadora la falla Obispo Amigó-Cuenca con "Circus", seguida de la falla Duque de Gaeta Pobla de Farnals con "Wilkommen" y tercera posición para García Lorca-Oltá con "¡Silenzio! Si gira". La cuarta posición fue para la falla Reino de Valencia-Císcar con "The factory", quinta posición para la falla Pintor Salvador Abril-Peris y Valero con "The beginning" y sexta posición para Islas Canarias-Dama de Elche con "La maldición de las sombras". El mejor decorado fue para la falla Poeta García Lorca-Oltá con "¡Silenzio! Si Gira" y el mejor vestuario y mejor coreografía para Obispo Amigó-Cuenca con "Circus". La mejor intérprete femenina para Sheyla María Fernández Álvarez de la falla Pintor Salvador Abril-Peris y Valero y el mejor intérprete masculino para Domingo Galera Sánchez de la falla Blocs-Platja. En la categoría de GRUPO A la final se realizó el miércoles 11 de diciembre y resultó ganadora la falla Doctor Domingo Orozco-Bailén con "Mamá". La segunda posición fue para Monestir de Poblet-Aparicio Albiñana con "Juliet's map" y tercera fue la falla Islas Canarias-Trafalgar con "Entre hilos". La cuarta posición fue para Francisco Climent-Uruguay con "Red shoes", quinta posición para Mercado de Castilla con "Just breathe" y sexta posición para Barraca-Espadán con "Huginn Muninn". El mejor decorado fue para Monestir de Poblet-Aparicio Albiñana con "Juliet's map", el mejor vestuario para Islas Canarias-Trafalgar con "Entre hilos" y la mejor coreografía para Doctor Domingo Orozco-Bailén con "Mamá". Los mejores intérpretes fueron de la falla Monestir de Poblet-Aparicio Albiñana para Sofía Estrems Sendra y Álvaro Gil Cervera. En cuanto al campeonato de Futbolín, se jugará este sábado día 11 en el casal de la Falla Costa y Borrás-Agustina de Aragón. Se han inscrito 43 parejas en la categoría de mayores y 8 parejas en categoría juvenil y se invitará a todos los jugadores a la comida. El campeonato se iniciará a las 10:00 y se contará con la presencia de la Fallera Mayor de Valencia, Berta Peiró García, y su Corte de Honor para la entrega de premios que se realizará al acabar el campeonato.

Infantiles. Informa del XXX Concurso de Maquetas Infantiles, el pasado día 26 diciembre en Expojove, se expusieron en el stand de JCF un total de 22 maquetas infantiles. Alzándose con el primer premio la Plaza de Sant Bult, la falla Santa María Micaela-Martín El Humano como segunda y la tercera, la falla San José de Pignatelli- Av. Peset Aleixandre.

Archivo informa de que en breve se enviará la información para el VIII Concurso de Sabuts y VI Concurso de Sabudets que tendrán lugar los días 23 y 26 de enero en el centro de la comisión Zapadores-Vicent Lleó.

Cultura y solidaridad. Informa de que tras las fiestas navideñas, se ha reanudado la actividad con normalidad tanto de teatro en las salas Flumen y Rambleta como los Balls al Carrer en las diferentes plazas asignadas. Con motivo de las modificaciones realizadas por la DANA se publicará semana a semana la actividad de la delegación en las redes sociales.

La Exposición del Ninot 2025, que mañana abrirá sus puertas al público, ha sido inaugurada esta tarde con los más de 750 ninots que esperan ser indultados del fuego gracias al voto popular.

La alcaldesa de Valencia, María José Catalá, acompañada por el presidente de Junta Central Fallera y concejal de Fallas, Santiago Ballester, las Falleras Mayores de Valencia, Berta Peiró y Lucía García, y el Maestro Mayor del Gremio de Artistas Falleros, Vicente Julián García, han inaugurado la exposición, que cada año se celebra en nuestra ciudad desde 1934.

La Sala Canal ha abierto sus puertas para recibir, un año más, a todos los ganadores y ganadoras de los concursos organizados por la Delegación de Infantiles de Junta Central Fallera.

Los más pequeños han participado en diferentes concursos como el de maquetas, el de postales o el de futbolín y hoy han recibido los galardones de todas las categorías de la mano de Lucía García, nuestra Fallera Mayor de Valencia y su Corte de Honor.

La Delegación de Deportes de Junta Central Fallera, en colaboración con la Federación de Pádel de la Comunidad Valenciana, ha organizado con gran éxito el Trofeo Fallera Mayor de Valencia de Pádel, un evento que ha reunido a numerosos falleros y falleras en Family Sport Center.

La Fallera Mayor de Valencia, Berta Peiró García, y su Corte de Honor, han asistido al evento, disfrutando del torneo y animando a los jugadores y jugadoras.

Al finalizar, han sido las encargadas de entregar los trofeos a los campeones de cada categoría.

XXI campeonato de pádel masculino/mixto

Categoría primera femenina:

Subcampeona: falla José Soto Micó – Síndico Mocholí Campeona: falla Convento Jerusalén – Matemático Marzal

Categoría primera masculino/mixto

Subcampeona: falla Espartero – Ramon y Cajal

Campeona: falla Pintor Salvador Abril – Pedro III el Grande

III campeonato de Mádel de JCF

Subcampeona: falla Humanista Mariner - Manuel Simó

Juan Carlos Peinado y Alberto Soldado Campeona: falla Mercado de Castilla Adrián Benito y Miguel de Domingo

Trofeo Fallera Mayor de Valencia de Pádel

Categoría femenina:

Subcampeona; falla José Soto Micó – Síndico Mocholí Campeona: falla Convento Jerusalén – Matemático Marzal

Categoría masculina/mixto:

Subcampeona: falla Pintor Salvador Abril – Pedro III el Grande

Campeona: falla Cádiz - Denia

Esta mañana, el Trinquet de Pelayo ha acogido la final del Trofeo Fallera Mayor Infantil de Valencia de Pilota Valenciana organizado por la Delegación de Deportes de Junta Central Fallera que ha enfrentado a las fallas Pintor P. Capuz – Fontanares y Mercado de Castilla.

La Fallera Mayor Infantil de Valencia, Lucía García, acompañada de su Corte de Honor, no ha querido faltar a esta importante cita para el deporte infantil de nuestra fiesta y, como manda la tradición, ha sido la encargada de realizar el saque de honor que ha dado comienzo a la emocionante partida final.

Finalmente, la falla Pintor P. Capuz – Fontanares ha ganado la partida y, en consecuencia, se ha alzado con el Trofeo FMIV de Pilota Valenciana.

Mayor de Valencia de Pilota Valenciana, contando con la presencia de la Fallera Mayor de Valencia, Berta Peiró, y su Corte de Honor.

Para dar inicio a esta emocionante final ha sido la Fallera Mayor de Valencia, Berta Peiró, la encargada de realizar el saque de honor animada por el público presente y los

diferentes equipos participantes.

Tras disputar las correspondientes partidas, el resultado final ha sido 10-50, siendo el equipo de la falla Humanista Mariner – Manuel Simó, formado por Alberto Soldado, Juan Carlos Peinado, José Miguel Juan y Adrián Gil, el ganador del Trofeo Fallera Mayor de Valencia y, el equipo de la falla García Lorca – Oltá, formado por Enrique Calvo, Javier Mocholí y Francisco Gea, ha sido el subcampeón de esta edición.

En cuanto al Trofeo Juvenil 'Promeses de la Pilota' el equipo de la falla Mercado de Castilla formado por Xavier Juan, Adrián López, Rodrigo Martín y Francisco Raga, se ha alzado con la victoria frente al equipo de la falla Mayor Moraira, formado por Sergio Muria, Héctor Muria, Luciano Cubells, Nacho Lamas y Adrián Lamas, que han resultado subcampeones, siendo el resultado de la partida 35-50.

Un año más, las Reales Atarazanas se han vestido de gala para recibir a todas las ganadoras y ganadores de los diferentes campeonatos infantiles que la Delegación de Deportes de JCF ha organizado durante el ejercicio.

La Fallera Mayor Infantil de Valencia, Lucía García, y su Corte de Honor han presidido este acto, siendo responsables de entregar los banderines y placas conmemorativas a todas las comisiones que los han conseguido.

El acto fue amenizado con diferentes actuaciones, por un lado abrieron la gala el grupo de playbacks infantil de la falla Padre Santonja-Cardenal Benlloch y también, el público presente pudo disfrutar de las bailarinas de Stylos Dance Academy.

Desde Junta Central Fallera queremos agradecer el esfuerzo y dedicación de todas las comisiones participantes que hacen posible la realización de cada campeonato año tras año.

Este domingo 16 de febrero se ha vivido la última jornada de intercambio de fotografías entre la Fallera Mayor de Valencia, Berta Peiró, y los representantes de las comisiones falleras de los siguientes sectores

Asamblea febrero El domingo será el turno de la Macrodespertà, seguida de la Entrada de Bandas, que en esta edición estará dirigida por Carlos Vallés Donate.

La Crida de este año se presentará en un formato innovador y 100% valenciano. Contará con la participación de la Escolanía de la Virgen de los Desamparados, la Banda Municipal de Valencia, un espectáculo aéreo y exhibiciones pirotécnicas, además de las voces de artistas valencianos.

En cuanto a las visitas de las comisiones falleras al balcón del Ayuntamiento se mantendrán este año, con la participación de cinco fallas por día desde el 1 hasta el 15 de marzo, exceptuando los días 8 y 13, reservados para el día de la Mujer y el día de los alcaldes de la provincia, respectivamente. La invitación, gestionada por protocolo del Ayuntamiento, seguirá la orden censal a partir del número 285, incluyendo un total de 65 fallas. Como es tradición, los asistentes serán los miembros del cuadro de honor de cada comisión, con un máximo de cuatro personas por grupo.

A continuación, el secretario general ha sometido a votación las normas del desfile de la Ofrenda 2025, que han sido aprobadas con 162 votos a favor y una abstención. Seguidamente, se ha votado la propuesta de la alcaldesa de la ciudad para permitir que los representantes de las fallas afectadas por la DANA, pertenecientes a Juntas Locales, puedan desfilar. Esta propuesta ha sido aprobada por unanimidad con 163 votos.

Finalmente, se ha procedido a la votación de las normas para la recogida de premios en la plaza del Ayuntamiento, cuyo contenido ha sido aprobado también por unanimidad.

Ya finalizada la Asamblea ordinaria, se ha dado inicio a la Asamblea extraordinaria para la votación de un único punto del día: la aprobación de las normas de funcionamiento del Congreso Fallero. Estas normas han sido aprobadas por unanimidad de los presentes, quedando así formalmente abierto el Congreso Fallero.

Las Reales Atarazanas de Valencia fueron el escenario, en esta tarde de jueves, de la Gala de la Cultura, un evento organizado por la Delegación de Cultura y Solidaridad de Junta Central Fallera en el que se reconoció el esfuerzo, el talento y la creatividad de las comisiones falleras en los ámbitos teatral, literario y audiovisual.

Concurso de Declamación

Categoría D (Iuvenil)

1º: Salvador Fenoll Contreras Falla: María Ros - Santo Tomas

2º: Isabel Landete Bou Falla: La Eliana – El Cid

3º: Ana Terrero Gandía Falla: La Eliana - El Cid

4º: Enrique Villena Benlloch Falla: Monte de Piedad

5º: Borja García Úbeda Falla: Duc de Gaeta – Pobla de Farnals

Poema Inédito: Salvador Fenoll Contreras

Categoría E (Senior)

1º: Alberto Mitjanas Fabregas Falla: Fray J Rodríguez - Pintor Cortina

2º: Eva María Guijarro González Falla: Olivereta – Cerda y Rico

3º: Mª Salud Benlloch Bolinches Falla: Monte De Piedad

4º: Yaiza Ramos Caballero Falla: La Eliana – El Cid

5º: Luna Soria Vera Falla: Venezuela – Agustín Sales

Poema inédito: Alberto Mitjanas Fabregas

Concurso literario

Aproposit

Segundo finalista A la obra: Raim i pardalets Autor: Susana Gisbert Grifo

Primer finalista A la obra: Crisi al Palau Autor: Pepa Gómez Valle

Premio mejor obra: A la obra: Els fantasmes del Princesa Autor: Alicia Rios Del Valle

Micro Teatro

Segundo premio Corto: Ja ho faig jo Falla: Càdis-Dénia

Primer premio Corto: Paral-lela Falla: Blas Gámez-Ángel Villena

Cortometraje de temática fallera

Mejor actriz a: Lola Espósito En el papel de: Vecina Del corto: Trau la vena fallera Falla: Càdis – Dénia Mejor actor a: Juan Vique Ortiz En el papel de: Fallero Del corto: Tota una vida Falla: Lleons-Poeta Mas i Ros

Meior dirección a: Eva García Godes

Del corto: Trau la vena fallera Falla: Càdis - Dénia

Mejor guion original al corto: Tota una vida

A: Juan Vique Ortiz i Elisa Muñoz Giner Falla: Lleons-Poeta Mas i Ros

Mejor dirección a: Eva García Godes

Del corto: Trau la vena fallera Falla: Càdis - Dénia

Mejor corto

Tercer premio Corto: Tota una vida Falla: Lleons-Poeta Mas i Ros Segundo premio Corto: La falta Falla: Blas Gámez-Ángel Villena Primer premio Corto: Trau la vena fallera Falla: Càdis – Dénia

Video de promoción de las Fallas

<u>Mejor guion original</u> al corto: Les Falles són per a viure-les Autor: Ana García Godes i Eva García Godes Falla: Càdis-Dénia

Mejor dirección a: Eva García Godes

Del corto: Les Falles són per a viure-les Falla: Càdis-Dénia

Mejor edición a: Eva García Godes

Del corto: Les Falles són per a viure-les Falla: Càdis-Dénia

Mejor video

Segundo premio Corto: Respira Falla: Lleons-Poeta Mas i Ros

Primer premio Corto: Les Falles són per a viure-les Falla: Càdis-Dénia

PREMIADOS DEL CONCURSO DE PRESENTACIONES

Infantiles

Meior actriz Tercer premio a: Nerea Roldan Torres

En el papel de: Esther Falla: Arquebisbe Olaechea-Sant Marcel.li Segundo premio a: Sara Marín Sánchez En el papel de: Miss Marple

Falla: Duc de Gaeta - Pobla de Farnals

Primer premio a: Sofia Artal Palop En el papel de: Sarah

FALLA: Arquebisbe Olaechea-Sant Marcel.li <u>Mejor actor</u> Tercer premio a: Joan García Úbeda

En el papel de: Mini Sherlock Falla: Duc de Gaeta – Pobla de Farnals Segundo premio a: Rubén Simaro Ribelles En el papel de: Regino El Boig

Falla: Carrera Malilla – Eng. Joaquim Benlloch

Primer premio a: Gorka Pascual Vinat En el papel de: Tony

Falla: Arquebisbe Olaechea-Sant Marcel.li

Mejor dirección a: Kike Navarro Atienza Falla: Arquebisbe Olaechea-Sant Marcel.li

Clasificación Primer premio: falla Arquebisbe Olaechea – Sant Marcel·Lí

Segundo premio: falla Carrera Malilla – Enginyer Joaquim Benlloch

Tercer premio: falla Duc de Gaeta – Pobla de Farnals Cuarto premio: falla Regne de València – Duc de Calàbria Quinto premio: falla Carrera Sant Lluís – Av. Dr. Waksman

<u>Mayores</u>

Mejor actriz Tercer premio a: Cristina Gallart Noguera En el papel de: Tina

Falla: Regne de Valencia - Duc de Calabria

Segundo premio a: Nuria Zorrilla González En el papel de: María José Catalá

Falla: Arquebisbe Olaechea-Sant Marcel.li

Primer premio a: Leyre Güil Barbera En el papel de: Sonia Falla: Plaça del Pilar

Mejor actor Tercer premio_a: Javier Donat Sendra

En el papel de:Sento/Robinson/Loren_Falla: Regne de Valencia – Duc de Calabria

Segundo premio a: Guillem Borrego Monforte

En el papel de: Marti Falla: Na Jordana

Primer premioaA: Jaume Lopez Bronchud En el papel de: Jaume Lopez Bronchud

Falla: Cadiz- Retor Femenia- Puerto Rico

Mejor dirección a: Equip Jordaneries Falla: Na Jordana

Clasificación

Primer premio: falla: Na Jordana

Segundo premio: falla: Regne de València – Duc de Calàbria Tercer premio: falla: Cadiz- Retor Femenia – Puerto Rico Cuarto premio: falla: Arquebisbe Olaechea – Sant Marcel·lí

Quinto premio: falla: Plaza del Pilar

En cuanto a la agenda de actos, este viernes tendrá lugar la Gala Fallera, dando inicio a un fin de semana cargado de actos, se han registrado alrededor de 2.000 asistentes.

El domingo será el turno de la Macrodespertà, seguida de la Entrada de Bandas, que en esta edición estará dirigida por Carlos Vallés Donate.

La Crida de este año se presentará en un formato innovador y 100% valenciano. Contará con la participación de la Escolanía de la Virgen de los Desamparados, la Banda Municipal de Valencia, un espectáculo aéreo y exhibiciones pirotécnicas, además de las voces de artistas valencianos.

Previamente a la Semana Grande, se programaron varias actividades. El 1 de marzo se iniciaron las "mascletaes" en la Plaça de l'Ajuntament.

El Salón de Plenos de Junta Central Fallera ha acogido la entrega de diplomas del Concurso de Maquetas organizado por la Delegación de Festejos de JCF.

Todos los premiados de las dos categorías del concurso, Maquetas de falla y Escenas de falla, se congregaron para recibir sus diplomas de manos de la Fallera Mayor de Valencia, Berta Peiró.

La Fallera Mayor Infantil de Valencia, Lucía García, junto a su Corte de Honor, ha visitado el Parque de Bomberos de la Avenida de la Plata, en una jornada donde han podido conocer de cerca el trabajo de este cuerpo esencial para la seguridad de la ciudad.

Durante la visita, los bomberos han explicado a Lucía y su Corte de Honor, cómo funciona el servicio de emergencias.

Las Falleras Mayores de Valencia, Berta Peiró y Lucía García, junto a sus Cortes de Honor, han visitado la Ciudad del Artista Fallero, donde han conocido de primera mano el trabajo de los artesanos que crean las fallas.

Acompañadas por la alcaldesa de Valencia, María José Catalá, y el presidente de Junta Central Fallera y concejal de Fallas, Santiago Ballester, han recorrido diferentes talleres, mostrando su admiración por la creatividad y esfuerzo de los artistas.

Las Falleras Mayores de Valencia, Berta Peiró y Lucía García, han visitado esta mañana, acompañadas de sus Cortes de Honor, la central de la Policía Local de nuestra ciudad, ubicada en la Avenida del Cid.

Después de las oportunas deliberaciones, el jurado ha decidido que el primer premio en Categoría B sea para la falla Doctor Serrano-Carlos Cervera-Clero mientras que en la Categoría A, el primer premio ha recaído en la comisión Cuba-Puerto Rico.

La cabalgata ha comenzado con la llegada en carroza de la Fallera Mayor de Valencia, Berta Peiró García, y de la Fallera Mayor Infantil, Lucía García Rivera, junto con sus Cortes de Honor, quienes han presidido el desfile desde la tribuna de autoridades.

Durante la cabalgata, las comisiones participantes han mostrado todo su talento combinando ingenio, crítica social y una gran puesta en escena.

Los resultados de la Cabalgata del Ninot 2025

1º Premio - Falla Dr. Gil y Morte - Dr. Vila Barberá | Game Over: Triomf

2º Premio – Falla Quart – Palomar | El Pucherazo

3º Premio - Falla Albacete - Marvá | Au cacau!! Una casalleta i mo n'anem

4º Premio – Falla Humanista Mariner – Manuel Simó | *El Ressorgir*

5º Premio – Falla Archiduque Carlos – Chiva | Salir del fango

Premios a la Figura

Falla Albacete - Marvá | Fem foc o fugim

Falla Humanista Mariner - Manuel Simó | Cendres i fang

Falla Dr. Gil y Morte - Dr. Vila Barberá | Xeumanji

Premios al Vestuario

Falla Dr. Gil y Morte - Dr. Vila Barberá | Xeumanji

Falla Albacete - Marvá | Fem foc o fugim

Falla Quart - Palomar | L'Alta Societat

Premios al Colofón

Falla Dr. Gil y Morte - Dr. Vila Barberá | Xeumanji

Falla Albacete - Marvá | Fem foc o fugim

Falla Quart - Palomar | L'Alta Societat

Las Falleras Mayores de Valencia, Berta Peiró García y Lucía García Rivera, junto a sus Cortes de Honor, han participado en la XXXVI edición de la Falla de las Fuerzas Armadas y Guardia Civil, un acto cargado de solemnidad y reconocimiento a la fiesta fallera, celebrado en Valencia.

Tras su llegada en carros tirados por caballos, fueron recibidas por el teniente general Luis Sáez Rocandio, quien ha presidido el homenaje a las Fallas, un evento que ha contado con la presencia de diversas autoridades civiles y militares.

Durante el acto, las Falleras Mayores de Valencia y sus Cortes de Honor han sido testigos del desfile de la unidad militar, compuesta por diferentes compañías y regimientos, así como de la Banda y Música del Cuartel General Terrestre de Alta Disponibilidad (CGTAD). Además, han asistido a la entrega de premios del concurso de carteles, la mención de reconocimiento de la Guardia Civil y las tradicionales Bunyols d'Or, en honor al apoyo recibido por la falla Militar y de la Guardia Civil.

Uno de los momentos más emotivos ha sido la entrega de la bandera nacional que ha presidido el acto al CEIP Ausiàs March de Paiporta, una localidad especialmente afectada por la DANA, como símbolo de unidad y recuerdo.

Finalmente, las Falleras Mayores de Valencia y sus Cortes de Honor han presenciado el impresionante castillo de fuegos artificiales, que ha dado paso a la solemne cremà de la falla de las Fuerzas Armadas y Guardia Civil, poniendo el broche de oro a una jornada de germanor y reconocimiento entre el mundo fallero y las instituciones militares.

Desde el 14 de marzo, la actividad se hizo imparable. Se iniciaba la Semana Grande de las Fallas. Ese día las comisiones infantiles recogieron el ninot de la Exposición. También se recogieron las obras del IV Concurso de Maquetas de Falla. Prepararon la cena de la "plantà" e iniciaron el montaje de sus fallitas. Supieron el veredicto del ninot popular indultado.

Al día siguiente, 15 de marzo, los diferentes jurados salieron a la calle a valorar las fallas infantiles a partir de las 9:00 horas. Por la noche, después de recoger el ninot de las fallas grandes y de conocerse el ninot popular indultado, se inicia la Noche de la "Plantà". Se celebró la "Nit de l'Alba" de las fallas en toda la ciudad. Esta es una tradición recuperada en 2016 gracias a la comisión fallera Na Jordana junto a Junta Central Fallera. El acto fue iniciado por la Fallera Mayor de València con espectáculo pirotécnico en la Plaça de l'Ajuntament.

La falla municipal grande llevaba por título "Fauna Fallera" del diseñador José Santa Eulalia y de los artistas Alejandro Santa Eulalia y Vicente Llàcer. La falla municipal infantil levaba por lema "Anem de Cap", obra del Artista José Gallego. Los dos proyectos han sido seleccionados por un jurado.

El 16 de marzo los jurados valoraron las fallas grandes desde las 8:30 horas. Por la tarde, se hizo entrega de los diferentes premios a las fallas infantiles en la Plaça de l'Ajuntament. Este año se ha adelantado en 30 minutos el inicio del acto, siendo las primeras fallas convocadas a partir de las 16:30 horas.

La mañana del 17 de marzo las fallas grandes recogieron sus premios desde las 9:00 horas. Por la tarde, se inició el acto de la Ofrenda. La plaza de la Reina, totalmente renovada, fue un lugar por donde pasaron muchas fallas. Cerró el acto la entrada de la Fallera mayor Infantil y su Corte en la Basílica de la Mare de Déu dels Desemparats.

El 18 de marzo se celebró el homenaje al poeta Maximilià Thous, homenaje que no se le pudo rendir al Maestro Serrano debido a la lluvia. Por la tarde, continuó la

Ofrenda. Esta vez la cerró la Fallera Mayor de València y su Corte de Honor. Fue también la "Nit del Foc". Este año, los castillos que desde el día 16 se han disparado en la nueva ubicación junto a la Ciudad de las Artes, han tenido el mismo horario, siendo las 24:00 horas el momento escogido para iniciar el disparo.

En el marco de la última jornada de las Fallas, la falla Doctor Oloriz-Arzobispo Fabián y Fuero es la anfitriona del emotivo homenaje a San José, el querido patrón de las Fallas y de los carpinteros. Este evento tan especial ha comenzado con el tradicional desayuno y la entrega del premio Miguel Esteban al mejor remate de Primera A que este año ha sido para la comisión Avenida del Oeste.

A continuación, se han desplazado en un colorido pasacalle, donde la comisión, acompañada por las Falleras Mayores de Valencia y sus Cortes de Honor, han recorrido con alegría el trayecto desde el casal hasta el emblemático Pont de Sant Josep.

En un gesto lleno de respeto y tradición, Berta Peiró y la fallera mayor de la falla Doctor Oloriz ofrecieron una hermosa corona de laurel ante la estatua dedicada al Santo, una obra del talentoso escultor Salvador Octavio Vicente Cortina.

Este 19 de marzo por la tarde, Valencia ha celebrado la tradicional Cabalgata del Fuego, un evento que marca el preludio de la Cremà, culminando las Fallas 2025. A pesar de las inclemencias meteorológicas, la ciudad se ha llenado de luz y color en una jornada que será recordada por su energía y pasión.

A las 20.00 horas, se inició la "Cremà" de las fallas infantiles y a las 22.00 horas la de las fallas grandes.

"Con el fuego purificador, el ejercicio 2025 llegó a su fin. De las cenizas ya renacían la ilusión y la creatividad necesarias para dar vida a las Fallas de 2026. Fueron unas Fallas excepcionales, a pesar de las inclemencias del tiempo, porque ni la lluvia ni el viento pueden apagar el espíritu de esta gran fiesta."

Las Fallas han vuelto a escribir su historia en llamas y risas. En 2025, una vez más, el fuego ha consumido lo viejo para dar paso a lo nuevo. Porque, aunque se repitan cada año, nunca son iguales: la sátira, la alegría y la tradición renacen con cada chispa. Y así seguirá siendo, mientras haya manos que las creen y corazones que las vivan.

Después vendrá en el mes de abril el Pleno y la constitución de la nueva junta directiva del ejercicio 2025/2026. Pero, todo esto, ya constituye el preámbulo de la memoria literaria del próximo ejercicio.

P. A.